

cette date, la prospection des minerais aurifères et l'exploration et l'exploitation des gisements connus de même nature n'avaient été poussées plus activement sur toute l'étendue du pays. Ces travaux se poursuivent avec une activité égale tant sur les plus anciens terrains que sur les nouveaux. Dans certains de ces anciens terrains, des propriétés, fermées avant la revalorisation de l'or, ont été rouvertes et remises en état de produire, et leur exploration poussée plus loin afin d'en connaître les possibilités économiques. Dans certaines des mines en production le plus haut prix du métal a permis une extension très considérable ou une augmentation du minerai payant parce qu'il a été possible d'utiliser du minerai à plus basse teneur d'or, ce qui a grandement augmenté les réserves.

VALEUR DE LA PRODUCTION MINÉRALE AU CANADA

1900-1937

